

ABSTRAK

PENGARUH TAYANGAN BERITA KRIMINAL PATROLI DI INDOSIAR TERHADAP KESADARAN MENINGKATKAN KEAMANAN DI KALANGAN MASYARAKAT KELURAHAN CIRACAS RW.07 JAKARTA TIMUR

RACHMI FAUZIAH
(2016240022)

(xiv + 5 bab + 84 hal + 8 lamp + 47 tab + 2 gbr + 28 bibl)

Tindakan-tindakan kriminal banyak ditayangkan di berbagai televisi yang salah satunya adalah pada program Patroli yang ditayangkan oleh Indosiar pada tiap hari senin sampai dengan sabtu yang tentunya diharapkan agar masyarakat lebih berhati-hati dalam menjaga keamanan. Yang menjadi permasalahan adalah dengan diberitakannya di Indosiar, apakah ada pengaruhnya terhadap kesadaran meningkatkan keamanan di kalangan masyarakat Rw.07 kelurahan Ciracas Jakarta Timur. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tayangan berita kriminal Patroli terhadap kesadaran meningkatkan keamanan di kalangan masyarakat Rw.07 kelurahan Ciracas Jakarta Timur.

Teori yang digunakan adalah teori Kultivasi, yang dikemukakan oleh Kriyantono kultivasi berarti penguatan, perkembangan, atau peranan. Maksudnya bahwa televisi mampu memperkuat persepsi khalayak terhadap realitas sosial. Semakin banyak waktu seseorang dihabiskan untuk menonton TV artinya semakin lama dia hidup dalam dunia yang dibuat TV, maka seseorang semakin menganggap bahwa realitas sosial sama dengan digambarkan TV. Asumsi mendasar dalam teori ini adalah terpaan media yang terus menerus akan memberikan gambaran dan pengaruh pada persepsi pemirsanya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey. Penarikan sampel menggunakan teknik *Simple random sampling*, yaitu penarikan sampel dari populasi sejumlah 7151 yang dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi itu sampel berjumlah 99 warga. Teknis analisisnya menggunakan analisis Korelasi *Product Moment*.

Hasil penelitian dengan menggunakan analisis Korelasi *Product Moment*, menunjukkan Variabel X dan Y nilai koefisien korelasi $r = 0,50$ masuk ke dalam kategori $0,40 - 0,599$ yang berarti "cukup berarti". Hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang cukup kuat tayangan berita kriminal patroli terhadap peningkatan keamanan masyarakat setelah menonton tayangan berita kriminal Patroli di Indosiar.

Kata kunci : *Berita Kriminal, Kesadaran Keamanan*